

Le Speedy Club a réuni 650 € pour l'association Rêve

Chaque année depuis dix-neuf ans, le Speedy Club organise une foulée pédestre dans les collines venelloises. La dernière a eu lieu le 31 mai sur deux parcours de 10 et 5,8 km. Le principe de la course consiste à faire participer chaque coureur, à raison d'1 €, à la réalisation d'un rêve d'enfant atteint d'une maladie grave. Les participants ont cette année été très nombreux puisqu'une somme de 650 € a ainsi été récoltée. Les membres des associations sportives venelloises y ont largement contribué (120 personnes recensées sur les deux courses) et le challenge du nombre par association a été attribué à Aix Athlé Provence avec ses 50 coureurs.

"On a même battu un record national", se réjouit René Faure, le président du Speedy Club, avec la venue toute spéciale de Jullien Lambert, un Champsaurin, que l'on a tout naturellement classé en V6 (vétérans plus haute catégorie) en raison de son âge de 90 ans ! "Et il n'est pas arrivé dernier sur le circuit des 5,8 km", rajoute-t-il, précisant qu'à 60 ans, Jullien Lambert était encore champion de France du 10 km.

Le chèque symbolique de 650 € a été remis à Christian Portogallo, président départemental de l'association Rêves. Une association qui additionne elle aussi les records en comptabilisant la réalisation de 3 à 4 000 rê-



La course du Speedy Club a permis de remettre 650 € à l'association qui réalise les rêves d'enfants gravement malades. /PHOTO S.L.

ves depuis une vingtaine d'années. "En général, 450 rêves sont sollicités par an", précise Christian Portogallo, fier de n'avoir jamais refusé un seul rêve par manque de financement "car l'équipe de bénévoles de l'association s'efforce toujours d'obtenir dons, partenariats, parrainages, legs... Généralement, ce sont des visites à Disneyland, des animations de dauphins ou des rencontres

avec des vedettes sportives et de music-hall qui prévalent dans les souhaits".

Grâce au Speedy Club, le rêve de Mathéo, 8 ans, a été réalisé. Fan et de foot et supporter inconditionnel du RC Lens, il a pu rencontrer toute l'équipe nordiste. Il a porté le maillot couleur sang et or du club et a assisté à un entraînement exceptionnel offert par les joueurs.

S.L.

Sur l'agenda

Bientôt une équipe du Speedy Club partira de refuge en refuge de Fouillouse (Ubaye) vers l'Italie. Une sortie à Barcelonnette et une participation au trail de Salomon sont également prévues en septembre. Autre gros morceau de l'agenda du Speedy: les 20 ans du club.

→ Contact : René Faure, au ☎ 06 63 27 28 89.

Mathéo est un petit garçon de 8 ans, supporter inconditionnel de l'équipe de football du RC Lens.

C'est au centre de Formation de la Gaillette à Avion, tout près de Lens que Mathéo va pouvoir réaliser son rêve.

A son arrivée Mathéo affiche un large sourire et une certaine excitation. Il porte un maillot aux couleurs Sang et Or de son équipe fétiche.

Il est ensuite invité à se rendre aux abords du terrain d'entraînement de l'équipe professionnelle.

Mathéo côtoie alors ses idoles. Il ne rate pas une miette de l'entraînement et notamment du match de football auquel participent les joueurs.

1 h 15 plus tard, l'entraînement se termine, les joueurs et leur entraîneur viennent tous à la rencontre de Mathéo pour une séance photo et signer des autographes.

Ils se positionnent tous autour de lui pour une photo souvenir qui, à n'en pas douter, ornera prochainement sa chambre. Mathéo ne boude pas son plaisir.

Cerise sur le gâteau : le club du RC Lens met à disposition 5 places pour le prochain match à domicile face à Nantes pour Mathéo et sa famille.





Rêve d'honneur



Décerné au « **Speedy Club de Provence** » pour leur nouvelle action en faveur de Rêves.

Un grand merci pour votre soutien !

Fait à Trévoux, le 02/07/2015

Josiane GONNOT
Présidente nationale

